

# ひらくぼ幼稚園・平久保小学校学校だより

## ひらくぼっ子7

2016年11月25日(金)

### ☆夢実現のためのチャレンジ「挑戦」を☆

11月14日の校長講話「夢実現のために」は、「感謝と努力が大切」という話の続きで「挑戦・チャレンジをしよう」という話をしました。

今年度、子供たちは、いろんな事に頑張ってきました。本当に忍耐強く取り組んできたものもたくさんあります。しかし、自分の得意分野や興味のあるものに挑戦できたでしょうか？

小規模校で、時間的な制約はありますが、小規模校だからこそ、挑戦できるもの、応募できる機会は多いと思います。そのチャンスを生かしてほしいと考えています。

「やってみなくちゃ、わからない。やらずにできるはずはない。」ということが、私・校長の考えです。是非、子供たちの秘めている能力を伸ばしていこうではありませんか！

### 先生方も頑張っています

授業を持っているすべての先生方が、2学期に研究授業を行いました。

研究授業は、全職員で授業を参観し、校外から指導助言をして頂く先生を招き、子供達に「わかる授業」をどう行うかを研究するための取り組みです。

9月14日：宮城仁先生が5・6年生、社会科の研究授業、大浜小学校 教務 花城昌義先生に指導助言をいただきました。

10月6日：田福めぐみ先生が2年生、道徳の研究授業、石垣小学校 江郷下智美先生に指導助言をいただきました。

10月19日：大西将先生が3・4年生、国語の研究授業、八重山教育事務所 指導主事大嶺千秋先生に指導助言をいただきました。

11月16日：美崎里美先生が4年生、算数の授業、八重山教育事務所 指導主事大嶺吉生先生に指導助言をいただきました。

全職員が子供たちのために常に研修を深めています。応援よろしくをお願いします。



幼稚園児の練習

### 11月もいろいろ頑張ったよ

#### 集合学習 11月2日

2回目の集合学習が、2日に伊野田小学校・幼稚園で行われました。

戸田七海さんにとっては、初めての集合学習でしたが、みんなと一緒にハローウィンを楽しんでいました。



#### 稲刈り作業 11月18日

8月に田植えをした田んぼで稲刈り体験を行いました。銀色に実った稲穂を見てとても嬉しくなりました。

宮城米屋さん、JAの方に感謝し、稲刈りをしてたくさんのもち米を収穫しました。

#### お仕事見学 11月18日

幼稚園児の夏さん、七海さんは、伊原間駐在所、伊原間消防署、伊原間郵便局でお仕事見学をしました。消防車に乗せていただいたり、はがきをかいてポストに出したりしました。いろいろなお仕事を知ることができました。



#### 感謝給食会 11月21日

いつもお世話になっている地域の方々をお招きして、感謝給食会を行いました。

10名の方々がお出でになり、子供たちと楽しく給食を頂きました。子供たちの絵が入ったカレンダーも差し上げることができました。いつもありがとうございます。



### \*学習発表会にむけて\*

12月3日に平久保小学校の学習発表会が行われます。

11月25日には、地域の方々にご案内をだしています。

是非、多くの方々から子供たちのがんばりを見てくださるよう、声かけをしていただきたいと思ひます。

平成28年12月3日(土)

会場 体育館

開場 8時45分

開演 9時



### PTA活動頑張っています

2回目のPTA作業を11月17日に行うことができました。

PTA会員が全員参加し、今回は、理科室後方の畑の除草作業と校庭の草集めを行いました。事業部長の伊波さんが、軽トラを出してくれてとても助かりました。ありがとうございます。

また、PTA会長の吉田さんは、仁先生と幼稚園裏の木の除去に携わってくれました。校内が、整備されとてもきれいになりました。

次回は、12月15日(木)です。

